



Vda. é Hijos de Aureliano Yanes

Sta. Cruz de Tenerife

Telegramas: YANES

Puerto de la Cruz



MADERAS FINAS.

PARKETS PARA PISOS.

Materiales para el empaquetado de frutos

Cajas para tomates. Turba. Aserrín. Cantoneras.

Huacales. Huata. Tinta. Puntas.

Cajas para patatas. Papel seda. blanco. madera.

CEMENTOS. PRECIOS EXCEPCIONALES

LA SEÑORA

D. Ventura de los Ríos Almenar

Ha fallecido

Su esposo D. José Villavicencio, sus hijas Elvira é Isabel, su madre doña Isabel Almenar, sus hermanos D. Manuel, D. Juan, doña Isabel y D. Ignacio de los Ríos, sus padres y hermanos políticos (ausentes), sus tíos, sobrinos, primos y demás parientes;

Ruegan á sus amistades encomienden á Dios su alma y asistan á la conducción del cadáver, que saldrá de la casa mortuoria, calle de Poirier número 26, al Cementerio á las 4 de la tarde de hoy, favor por el que le quedarán profundamente agradecidos.

Santa Cruz de Tenerife, Diciembre 15 de 1913.

El duelo se despide frente al Hospital civil.

No se reparten esquelas.

cinco jeringas ypodérmicas, un phonocope, una máquina fotográfica, dos geografías y varios otros libros. Además al genos trajes, ropa interior y varios otros artículos de «toilette». Para poder arreglar los bienes de un ciudadano americano que ha fallecido, estos artículos deben venderse antes del 15 de Diciembre, y pueden ser inspeccionados en el Consulado Americano, plaza 25 de Julio.

Pidan vermouth Cinzano en todas partes. Es el mejor.

De los pueblos

Probando pistolas

En una finca situada en el término municipal de Santa Ursula diéronse cita anteayer los jóvenes abogados de la Orotava, D. Juan Pérez Suárez y D. Francisco Beñecourt del Río, con objeto, según nos dicen, de probar unas pistolas.

Con este motivo se reunieron también en dicha finca los señores D. Bernardo Benítez, D. Luis Rodríguez Figueroa, D. José Sievert y un distinguido militar.

Las pruebas dieron un resultado satisfactorio, haciéndose dos salvas, sin consecuencias de ninguna clase.

El acto terminó con amistosas explicaciones, en el preciso momento en que una pareja de la benemerita cruzaba por los alrededores de la finca, en actitud un tanto curiosa.

A los pocos instantes las bocinas de dos automóviles anunciaban que todo había terminado felizmente.

Según nos escriben de la Orotava, la cuestión personal planteada entre dos conocidos señores de aquella Villa, se ha solucionado satisfactoriamente para ambos.

Obituario

Anoche falleció en esta Capital la joven señora doña Ventura de los Ríos, esposa de nuestro querido amigo don José Villavicencio.

La prematura muerte de esta apreciada joven, arrebatada á la vida cuando empezaba á labrarse la felicidad de su hogar, ha producido verdadero sentimiento entre cuantas personas tuvieron ocasión de tratar á la finada.

Al afligido esposo y apreciable familia, sumida hoy en el más terrible dolor, enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

Folleto de LA PRENSA (16)

Diana de Briolles

por Charles Merquvel

—Eres dura para ellos; quizá son los que más valen.

Diana pronunció estas frases con cierta intención burlesca que pareció chocar á la condessa; pero mostrándose aún más zalamera, añadió: Diana.

—Y qué, ¿no podemos habitar sin los Boisstruden ese hoteliro? Digo esto si es que tú tienes gusto en ello, pues por lo que á mí hace, quiero á mi país, me gustan nuestros climas.

pos de trigo, nuestras breñas y nuestra salvaje comarca... ¡Soy salvaje como ella!

—Es necesario ver mundo, y llega un día en que toda muchacha soltera tiene que pensar en el porvenir. Eres rica, excesivamente rica, y no será en verdad en estos contornos, en estos jarales de que hablas, ni en medio de estas tierras de pan llevar, donde puedes aspirar á encontrar un marido digno de tí.

La señorita de Briolles se mordió los labios de cierta manera ó hizo una mueca original, que hubiese dado mucho que pensar á la condessa si se le hubiese ocurrido observar la fisonomía de su hija, pero hallábase demasiado preocupada por su contratiempo para pensar en otros detalles.

—Tu te casaste, y te casaste, en Briolles—objetó Diana.

—Es cierto, pero de entonces acá han cambiado mucho los tiempos.

—¿Y te figuras que ese dechado

de esposos se encontrará fácilmente en el boulevard?

—Sí, por cierto; todas las inteligencias, todos los grandes hombres, todo el que posee talento, fama, notoriedad allí vive.

—Gracias por la parte que nos toca á nosotras, p. r. mi tío Honorato, por la provincia entera... ¿Y tú tienes el propósito de ir allá?

—Lo hago por tí únicamente; donde tú estás contenta, estaré yo.

—Ya veremos; pero si quieres que te diga mi opinión, allá va: tu París me da miedo.

Al llegar á este punto de la conversación, púsose seria Diana, cosa que no la había ocurrido durante toda la noche, y con voz cristalina dejó caer las siguientes palabras:

—No me seduce París; juntas hemos sido aquí dichosas, madre mía y allá... ¿quién sabe lo que nos espera? Lo que yo hubiera deseado es un marido muy campesino, muy sen-

República y terminar de cualquier modo la guerra de Marruecos, esa República se cubriría de gloria á los ojos de todas las naciones.

El orador con extraordinaria elocuencia habla de la paz universal y lo hace en períodos tan levantados y tan nobles, que el público, sugestionado por la vibrante oratoria del Sr. Franchy, le tributa una ovación de las más entusiasmadas que hemos escuchado.

Realmente el discurso de ayer es digno de la mentalidad del señor Franchy.

LA MANIFESTACION

Terminado el mitin organizóse la manifestación, que recorrió el itinerario ya conocido, yendo al frente la Comisión organizadora y los oradores y á continuación los estandartes y banderas de los gremios y otras sociedades.

En todas las calles del trayecto estacionábase muchas personas para ver el paso de la comitiva.

Al llegar á la Plaza de la Constitución, la Comisión organizadora entra en el Gobierno Civil, haciendo entrega de las conclusiones al Sr. Conde de Casa Segovia, el que ofreció transmitir las inmediatamente al Gobierno.

Después continuó la manifestación hasta el local que ocupa la Sociedad de Estibadores del Carbón, quedando disuelta.

En ambos actos reinó el orden más perfecto.

Anoche regresaron los señores Franchy y Bonilla á Las Palmas. Al muelle fueron á despedirle numerosos elementos republicanos.

El Sr. Franchy y comisionados que asistieron al mitin fueron obsequiados con un banquete en Paris-House.

La comida, esmeradamente servida, hizo honor á este acreditado restaurant, que en breve tiempo se ha colocado á la altura de los mejores de la población.

Nuestra enhorabuena á los organizadores del brillante acto de ayer.

Gobierno civil

De Instrucción pública

El ministro de Instrucción Pública, telegrafía al Sr. Gobernador Civil lo siguiente:

«Contesto su telegrama manifestándole que la provisión escuelas vacantes, turno libre, deben celebrarse en el Rectorado y las del turno restringido en Canarias.»

SUCESOS

Lesionada

María Rodríguez Santana fué asistida en el Hospital civil, de varias erosiones en la nariz, pómulo derecho y brazos, que le fueron ocasionadas por Alonso Arbelo, cuyo individuo ha sido detenido.

¿Atraco?

Un cabo de la Guardia Municipal detuvo á Victoriano Domínguez, por haberle denunciado Miguel Delgado Lucio, que fué atraído en la calle de San Sebastián, por el Victoriano, apoderándose de 47 pesetas y un anillo de oro que llevaba.

Del hecho se ha dado conocimiento al Juzgado respectivo, poniendo á su disposición al atracador, así como 30 pesetas 95 céntimos y el indicado anillo, todo lo cual le fué ocupado por la policía.

LA PRENSA es el diario de mayor circulación de la provincia.

BAZAR ECONOMICO

DE CAULFIELD & SON

Este almacén permanecerá cerrado por breves días, para organizar la Exposición de Juguetes de Navidad y Reyes, que ha de llamar poderosamente la atención este año. La reapertura se anunciará previamente en este mismo periódico.

La Mutuelles de France & de Colonies

Sociedad de Seguros mútuos sobre la vida

CAPITAL suscripto (pólizas en curso): MAS de 1.47 MILLONES de francos. Sumas pagadas á los asegurados ó sus herederos: MAS de 35 MILLONES de francos. VALORES depositados en el BANCO DE FRANCIA, BANCO DE ESPAÑA, CAJA ITALIANA DE DEPOSITOS y otros: MAS de 188 MILLONES de francos. DIRECCION REGIONAL Insolido Sorís, 103 Sta. Cruz de Tenerife. Cobrador en Canarias: Don N. DEHESA, banquero.

De la Alcaldía

Don Juan Yanes y Perdomo, Alcalde Constitucional de esta Ciudad:

Hago saber: Que en diversas ocasiones, el Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia ha tenido á bien recordar á los dueños de edificios y solares colindantes con la vía pública, la obligación que tienen de colocar las aceras en toda la longitud de las fachadas y en una latitud de 335 milímetros, con arreglo al art. 450 de las Ordenanzas municipales, á lo dispuesto en la Real orden de 7 de Septiembre de 1897 y demás disposiciones vigentes; debiendo construirse dicho embaldosado, necesariamente de cemento ó de baldosas de cemento á presión, según dispone el expresado artículo de las Ordenanzas.

Como quiera que por muchos de dichos propietarios no se ha dado aún cumplimiento á tales disposiciones, esta Alcaldía les recuerda é invita nuevamente para que se sirvan llevar á cabo el mencionado servicio de Policía urbana, durante el plazo de quince días á contar desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la provincia, con la advertencia de que si no lo verificaren en tal término, se dará cuenta á la Excmo. Corporación municipal á fin de que se sirva resolver lo que estime procedente.

Santa Cruz de Tenerife, 13 de Diciembre de 1913.—Juan Yanes y Perdomo.

Don Juan Yanes y Perdomo, Alcalde constitucional de esta ciudad:

Hago saber: Que con arreglo á lo dispuesto en el párrafo 2.º del artículo 453 de las Ordenanzas municipales, se requiere á todos los propietarios de solares y huertas situadas en esta Ciudad, que no están debidamente cercadas por paredes ó muros, constituyendo verdaderos focos de infección que perjudican notoriamente la salud é higiene del vecindario, para que en el término de quince días, contados desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la provincia, procedan á cercarlos con muros ó vallas de madera, dando á estas cercas la altura necesaria para evitar se arrojen escombros, basuras ó otros efectos que puedan ocasionar perjuicio á la salud pública.

Se advierte, asimismo, á dichos propietarios que transcurrido aquel plazo sin que hubieran verificado las obras correspondientes, ó presentado los planos y solicitado permiso para edificar en los solares, esta Alcaldía procederá á cumplir

lo dispuesto en el párrafo 3.º del citado artículo 453, mandando á levantar las paredes ó vallas á costa de los respectivos propietarios. Santa Cruz de Tenerife, 13 de Diciembre de 1913.—Juan Yanes y Perdomo.

EL RIVAL DE PEGOOD

En el aeródromo de Juv's y en 20.000 espectadores, ha repetido sus maravillosos experimentos el aviador Chevillard, tripulando un biplano.

A las tres de la tarde se elevó á 100 metros de altura, dando una vuelta completa sobre el ala izquierda y elevándose nuevamente.

Después descendió con toda velocidad, llevando la parte delantera del aparato en posición vertical, y al llegar á ras del suelo se irguió para remontarse de nuevo, parando el motor, como si quisiera aterrizar en vuelo planeado, y á 25 metros del suelo, con una audacia que arrancó gritos de terror en la muchedumbre, volvió á poner su motor en marcha.

Después ejecutó por tres veces seguidas la vuelta completa en posición helicoidal, y volviendo á elevarse, invirtió el aparato, volando con las ruedas hacia arriba y la cabeza hacia abajo durante unos minutos, aterrizando por fin entre ovaciones estruendosas.

A las cuatro y cuarto emprendió su segundo vuelo, que fué una serie de vueltas completas, de vuelos planeados y de toda clase de maravillas.

Aterrizó lentamente, y la multitud aplaudió entusiasmada á Chevillard.

Exámenes extraordinarios

Mañana, 16 del actual, á las nueve en punto, tendrán lugar, en el Instituto general y técnico de esta provincia, los exámenes extraordinarios de los alumnos, tanto de los Estudios generales del Bachillerato como de los elementales del Magisterio, que se han acogido á la Real orden de 7 de Octubre último.

Clinica operatoria

Director: J. Rodríguez López

Cirujía general.—Garganta, nariz, ojos y oídos.—Graduación de la vista. Laboratorio para análisis de sangre y de jugo gástrico, reconocimiento de heces fetales, reacción de Wasserman para el diagnóstico de la sífilis. Inyecciones del 606. Horas de consulta: en Santa Cruz, de 11 á 12 y de 3 á 4; para los pobres, los lunes, miércoles y viernes, á las 12. Consulta particular, á hora conveniente. San Lorenzo 12.

Lavantó con gracia su frente hasta los labios de su madre y repitió:

—¡Duerme bien, y hasta mañana!

Cuando se quedó sola, Mad. de Briolles estuvo un rato meditabunda.

Occurrió por un momento la sospecha de que su hija le ocultaba algo secreto. Aquella antipatía á París no la parecía natural, pero Mad. de Briolles era poco aficionada á quebrarse la cabeza con recelos y preocupaciones.

Dió algunas vueltas por la habitación, cerró las ventanas, después de dirigir una postrema mirada al panorama de la campiña, y se durmió, procurando persuadirse de que Diana se averría á la razón.

El siguiente día, á las siete, poco más ó menos, de la mañana, cuando todavía era en silencio dentro del castillo, Diana silenció el sueño, y dijo:

—Un rayo del sol se filtraba por las

Anuncios preferentes

ACADEMIA Politécnica. Sabino Berthelot, 88.—El 1.º de Noviembre empezó el curso en esta Academia. Preparación al ingreso en las Escuelas especiales de Ingenieros civiles y Ayudantes de Obras Públicas y a las oposiciones de Montes, Topógrafos y Sobrestantes de Obras públicas. Matrícula de 2 a 4.

LA VADOS. Si no le interesa a Vd. hoy le interesa mañana: Como nuevos dejamos los ternos de lana, lavados y planchados por el precio de pesetas 3'25 en el Tren de Lavado a vapor. Se recoge y entrega a domicilio. Teléfono num. 245. No confundir: antiguo Tren de Lavado a vapor. Gerente, Basilio Martínez.

Por cable

De nuestro corresponsal en Madrid

Manifestación Madrid 14.—1850 Se ha celebrado la manifestación pacifista, organizada por los elementos de la Conjuración, sin que haya ocurrido incidente alguno digno de mención.

GAULFIELD & SONS

IMELDO SERIS, 59 Agentes é importadores de los siguientes productos Whisky DEWAR El más puro y añejo. Pedid siempre la marca White Label

